

Aguas Cordobesas galardonada en los Premios Conciencia

06/11/2019



Aguas Cordobesas fue una de las 3 empresas del país que ganó por su gestión sustentable en la 8º edición de los Premios Conciencia, en la gala que se desarrolló el pasado jueves 31 de octubre en la ciudad de Buenos Aires. Se trata de un reconocimiento que impulsa a las organizaciones a mostrar sus mejores acciones en torno a la construcción colectiva de un mejor futuro para los argentinos y para la humanidad.

Alejandro Montenegro, Jefe de Desarrollo de RRHH, Auditoría y RSE de Aguas Cordobesas, recibió el 3er puesto en la categoría Sustentabilidad y Ambiente de Empresas, donde resultaron ganadoras también las empresas Quilmes Cerveza y Chandon Argentina con el primero y segundo puesto respectivamente.

En Esta edición, 60 empresas del país participaron en las categorías Educación y Prevención; Inclusión y Empleo; Sustentabilidad y Ambiente de Empresas; Seguros y Bancos en las cuales se evaluaron las acciones que las organizaciones llevan a cabo para crear comportamientos más positivos e inspiradores.

Orgullosos de haber logrado otro reconocimiento, renovamos nuestro compromiso para continuar trabajando en forma sustentable en la construcción de una ciudad y futuro mejor.